Schutzwald

Junge Triebe. Im Hollersbachtal wurden Teile des Schutzwaldes von Freiwilligen wieder aufgeforstet.

HOLLERSBACH. Föhnsturm "Uschi" wütete im November 2002 auch im Hollersbachtal und zerstörte große Waldflän. Damit nicht genug, war das Gebiet auch von der Borkenkäferplage schwer betroffen. Die Aufarbeitung der Windwürfe und Käferschäden



Die Wiederaufforstung im steilen Gelände ist harte Arbeit.

Bild: SW/LANDESFORSTDIREKTION

gestaltete sich äußerst schwierig. Die Bringung und Vermarktung war nicht zuletzt wegen des verfallenden Holzpreises aus den abgelegenen Schutzwaldbereichen nicht kostendeckend, geschweige denn gewinnbringend.

Um die rechtzeitige und fachgerechte Wiederaufforstung der Schadflächen zu ermöglichen, wurden zahlreiche Förderprojekte ins Leben gerufen. Diese Projekte verfolgen das Ziel, die Schutzwirkung der Wälder wiederherzustellen.

Freiwillige arbeiteten gratis für die gute Sache

Ende Mai/Anfang Juni arbeiteten freiwillige Helfer an der Wiederaufforstung und Pflege des Schutzwaldes. Das Bergwaldprojekt ist eine Initiative von Alpenverein und Landesforstdiensten. Die Betreuung erfolgt durch den Bezirksforstdienst der BH Zell am See und die Projektbetreuer des Alpenvereins. Die Helfer arbeiten eine Woche lang für den Schutzwald gratis für Kost und Verpflegung. Diese wurde von den Waldbesitzern der "Wirtsalpe" und "Alten Alpe" sowie den Familien Angerer und Kaltenhauser bereitgestellt.



Kinderbetreuung in Mittersill – auch während der Ferien

Das Angebot wird erneut erweitert, ab Herbst hat der Gemeindekindergarten bis 17 Uhr geöffnet

MITTERSILL. In den Mittersiller Kindergärten laufen bereits jetzt die Vorbereitungen für das nächste Kindergartenjahr auf Hochtouren. In den Sommerferien wird auch heuer wieder eine lückenlose Kinderbetreuung angeboten.

Der Bedarf einer Betreuungsmöglichkeit für Kinder in den Sommerferien wird immer größer. Bereits letztes Jahr wurde dieser Service der Stadtgemeinde Mittersill in Zusammenarbeit mit den Kinderbetreuungseinrichtungen sehr gut

angenommen. Vielen berufstätigen Eltern ist es nicht möglich, die lange Zeit der Sommerferien mit Urlaub zu überbrücken - durch die Möglichkeit, die Kinder auch in den Ferien in einem der örtlichen Kindergärten betreuen lassen zu können, wird den Eltern damit eine große Hilfe gegeben.

Die genauen Infos zur diesjährigen Ferienbetreuung finden Sie in der im Juli erscheinenden "Mittersiller Gemeindeinformation" oder Sie fragen direkt im Gemeindeamt Mittersill nach. Das ohnehin schon umfangreiche Angebot der Kinderbetreuung in der Stadt Mittersill wird mit dem kommenden Kindergartenjahr noch mehr ausgeweitet.

Kinder können noch angemeldet werden

So besteht ab Herbst die Möglichkeit, die Kindergartenkinder bis 17 Uhr im Gemeindekindergarten betreuen zu lassen. Auch mit dieser Maßnahme wird es Müttern und Vätern erleichtert, den Arbeitsalltag mit der Familie zu vereinbaren. Die Einschreibung für das kommende Kindergartenjahr fand zwar bereits statt, es besteht jedoch für die Eltern weiterhin die Möglichkeit, die Kinder für die Betreuungseinrichtungen anzumelden.

Nähere Auskünfte über die Anmeldung und über das Kinderbetreuungsangebot in Mittersill gibt es ebenfalls im Mittersiller Gemeindeamt.

Das Gemeindeamt ist unter Tel. 0 65 62/6236 erreichbar.